

夢実現(大矢野中学校だより)

令和6年度 第9号 令和6年7月19日(金) 文責 校長 松田 真也

いよいよ明日から長い**夏休み**を迎えます。今年は、44日間という長い夏休みとなります。

私は、小学生の頃から、梅雨が明け、入道雲が見えるこの季節が大好きです。夏休みに心弾ませるこの時期が。夏休みの計画や準備をしているときは楽しいものです。その夏休み、大切なのは、どう過ごすかです。各学級でも計画や目標をを立てたり、生活のきまり等について話があったりしています。日頃できないことができる学生時代の貴重な時間です。**有意義に過ごしてほしい**と思います。

今回は、夏休み前の大矢野中学校の様子をご紹介します。



向日葵(ひまわり)

7/13 男子ソフトテニス部・県中体連 団体戦 見事に優勝!!

県中体連大会で男子ソフトテニス部が団体戦で 見事に優勝を飾りました。雨と緊張からか、本来 の攻めができず苦しみましたが、ここでも最後ま で諦めない大中生の姿が見られ、劣勢を跳ね返し ての優勝でした。おめでとうございます。

九州大会は8/4宮崎市で行われます。

今週末に行われる他の種目(ソフトボール、



卓球、柔道、陸上、ソフトテニス個人)にも、勇気を与えてくれました。さあ、続け、大中生!!

7/8 リリー先生のご退任 ~第2の故郷·熊本を後に···~

7月8日(月)は、ALTのリリー・マイ先生が大矢野中学校に勤務される最後の日となりました。全校集会で退任式を行い、リリー先生から、「毎年楽しい夏休みですが、今年は悲しい夏になりました。7/20に大矢野町を離れます。ワシントンDCの大学院へ行きます。熊本は、私の第2の故郷です。この2年間の間に、皆さんは大きく成長しました。私は皆さんに何か教えられたでしょうか。世界に羽ばたく人になってください。」と流ちょうな日本語でお別れの言葉をいただきました。

生徒会の**木村真琴さん**が生徒代表として言葉と花束を渡しました。 リリー先生の今後の活躍をお祈りいたします。



7/11 高校説明会を開催 ~実際に入学することをイメージして~

今年度は、上天草高校、天草工業高校、天草拓心高校、 天草高校及び倉岳校、熊本農業高校の5つの高校に、本校に 来ていただいて「高校説明会」を開催しました。各校の 特色などをパンフレットやスライドを使って分かりやすく、 熱く語ってくださいました。本校の卒業生が話してくれた高 校もあります。どの学校も、新しい取組や特色があり、充実 した高校生活を送くれるようです。それを踏まえて、自分の 進路・受検をどうするのか、考え、決めていく時期となりま した。夏休みに入ると各高校での体験入学や説明会があり、 本校でも三者面談があります。高校のことを詳しく知ること で、目標となり、夢となり、頑張る原動力、モチベーション となるはずです。3年生の皆さん、考える夏、また、力をつ ける夏にしましょう。



説明にきてくださった上天草高校 の森本校長先生(上)と卒業生

7/12 租税教室での学び ~正しく知り、正しく納め、正しく使ってもらう~

3年生を対象に「**租税教室」**を実施しました。講師は、大矢野町在住の税理士・**宮本護さん**。将来の納税の担い手に、 税金の仕組みや種類について説明してくださいました。グループ協議では、税金を



何に使うのか優先順位を考えながら、税の種類や納税の仕組み、そして使われ方などについて学びました。社会生活をより良くし、福祉を充実させるためには、税金は必要です。その税金のことを正しく知って、正しく納め、国を支える大人になってほしいと思います。



講師の宮本税理士さん↑

7/12 「社会を明るくする運動」~爽やかなあいさつ運動~

「社会を明るくする運動」の一環として挨拶運動が行われました。いつも見守っていただいている地域の方々でもあるので、生徒たちもさわやかな挨拶を交わし、配布されたチラシやティッシュなどを、お礼を言って受け取っていました。



朝からとても微笑ましい光景でした。改めて地域の方々の見守りのおかげで、子どもたちは素直 に成長しているのだと感じました。いつも、ありがとうございます。

7/27(土)市の人権講演会・青少年育成市民大会・社会を明るくする運動推進大会がアロマで開催されます。3年生の**大山由莉さん**が、作文を発表します。

7/17 「防犯教室」を開催 夏休みに怖いSNSの罠に用心

夏休みを控え、上天草警察署生活安全係の**橋本弘平係長さん**を講師に、「防犯教室」を行いました。SNSによる自撮り被害や性被害などの事件に巻き込まれないために、「軽い気持ちで知らない人とつながらない、会わない、個人情報や画像を送らない」を強調されました。「裸の画像を送らせたり、拡散したりしたら犯罪です。犯人は捕まえられても、ネット上に拡散した画像は消せません。心の傷は消えません。」と熱く語られました。また、「困ったら近くの大人に相談すること。今の友人とのつながりを大切にしてほしい。」とも。生徒はしっかり意識して聞いてくれたようです。



7/18 「薬物乱用防止教室」 若い世代ほど健康被害は大きい

誘惑の多い夏休み。薬物乱用による健康被害を防止すべく、学校薬剤師(ヒカリ調剤薬局)の**何川彰悟先生**を講師としてお招きして、

「薬物乱用防止教室」を開催しました。法でも禁止されている酒、たばこ、そして薬物。軽はずみに手を出してしまうと取り返しがつかないことになります。成長期である若い世代ほど、健康被害も大きいようです。「ダメなものはダメ」と自制できる強い大中生でいましょう。



【保護者の皆様へ】この1学期、大変お世話になりました。学校行事や中体連、日々の学習や活動に生徒たちはとても良く励んでくれました。光る姿がたくさん見られました。明日から長い夏休みとなります。ご家庭で過ごす時間が多くなります。夏休みの生活や学習、健康に関する様々な話をしています。プリント類のご確認、ご家庭でのご指導をよるしくお願いします。気になることがあった場合には、遠慮なく学校へご連絡ください。